

PENSANDO EN LA INFANCIA

El Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) organiza cada año un Día Universal del Niño a fin de poner de relieve la desesperada situación en que se encuentran millones de niños en el mundo entero. Este año, en la mayoría de los países el Día Universal corresponderá al 2 de octubre.

A pesar de todos los esfuerzos de la UNICEF y de otros organismos, entre ellos el OIEA, se calcula que todavía asciende a 300 millones el número de niños que no disponen de alimentos suficientes para alejar la amenaza del hambre o que no pueden obtener las proteínas necesarias para mantenerse sanos y activos. No obstante, son muchos los progresos que se han conseguido para contribuir a que las cosechas sean más abundantes, a aumentar el contenido proteínico de los alimentos, y a hacer frente a las enfermedades derivadas de la malnutrición.

La fotografía ha sido tomada en Jamaica, donde con arreglo a un contrato de investigación del OIEA el *Medical Research Council* del Reino Unido está llevando a cabo estudios sobre la malnutrición y sus efectos.

